

# 2024年8月 すずらんだより



真夏の暑さに負けることなく、子どもたちは夏の自然にいっぱい触れ、園庭では水遊び・泥んこ遊び・色水遊び・泡遊び・プール遊びと毎日汗をいっぱいかいて遊んでいます☺💧また、幼児クラスは体操教室・運動教室に意欲的に取り組んでいます。

猛暑が続き、体温調節が未発達の子どもは、熱中症になりやすいといわれています。またプール熱や手足口病などの感染症が流行しています。園でも、こまめな水分補給・休息をとり、熱中症や体調の変化に気を付けながら過ごしていきたいと思います。

## 🍑7/1(月) もも狩り🍑

たくさんのももの木が園庭にやって来ました～  
美味しいももが収穫でき、大満足の子どもたちでした♡



## 🎆7/5(金) 夏祭り ～今年のテーマは『まつり』～

らいおん組さんが製作したお神輿、はっぴを着て大きな掛け声で「ワッショイ!ワッショイ!」と元気に担ぎました。みんなで盆踊り(アンパンマン音頭・クワガタ音頭・もったいないばあさん音頭)を踊ったり、ゲーム遊びを楽しみました。



- ・1日(木) スイカ割り
- ・2日(金) お誕生日会・避難訓練



## ゲームのやりすぎに注意

最近幼児向けのゲームアプリも多く、ついお子さんがやりすぎてしまうこともあると思います。乳幼児期はまだ目の発達段階で、ピントを合わせる練習などを行っている時期。長時間目を酷使しないよう1回15分程度を目安にしましょう。また与えっぱなしにせず、おうちの人と一緒に楽しんであげてください。

## 今月の歌

### ～ 乳児クラス ～

- ・アイアイ
- ・うみ



### ～ 幼児クラス ～

- ・すいかの名産地
- ・おばけなんてないさ
- ・南の島のハメハメハ大王